
         

         

         

 

 

 

 

 

 

 

      

 
 

「第 1 回学校評議員会」を開催 6／30 
授業を通覧後、ご意見・ご助言をいただきました 

 

＜通覧授業＞ 

１年１組 佐藤 支保 国語「ひらがなをかこう」 

２年１組 齋藤 勇一 体育「からだつくり－新聞ヤリを遠くまで－」 
３年１組 斎藤 寿美 音楽「リズムにのって」 
４年１組 熊倉絵里子 算数「わり算の筆算」 
４年２組 岩田 英樹 国語「アップとルーズ」 
５年１組 武田美南子・國井 智子 図工「パズルつくり」「傘をデザイン」 
６年１組 齋藤 浩二 国語「時計の時間 心の時間」 
いちょう１組 髙橋 なお 図工「もう一人のわたし」 
いちょう２組 金山恵里子 体育（２年交流学級と一緒） 
 

１４：００～各学級の学習の様子やコロナウイルス感染対策の様子をご覧いただ

き、会議室にて学校評議員会を開催いたしました。令和２年度学校要覧をもとに、

学校教育目標や学校経営、今年度の重点などをご説明した後、学校評議員の皆さま

からご感想・ご意見・ご助言をいただきました。 

今年度の優先課題は、なんと言っても「コロナ禍における感染予防対策の徹底と

学びの保障」を両立させることです。また、徳・体・知の調和では「徳」を土台に

主体性を育み、確かな学力を育てることが重点です。教育課程の編成でも、できな

い理由を探すのではなく、できる工夫を模索していくことを念頭に努力している旨

を受け止めていただきました。 

さらに、６年生の修学旅行（酒田飛島方面）や５年生の自然体験学習（県立自然

博物園ネイチャーセンター）、いちょう兄弟体験学習やいちょう音楽会、いちょう大

運動会などの日程や内容についても、安心・安全をしっかり担保しながら行うこと、

学習についても「２慣・３密・４絶」をしっかり意識しながら進めることや休校で

体力が落ちている心配から「体力づくり」を考慮すること、登下校の安全指導や児

童虐待の防止、いじめ調査と公表、貧困問題対応など、多岐に渡ってご意見やご助

言を頂戴しました。  

また、来年度は「創立１１０周年」にあたることから、その準備を丁寧に進めて

いく必要性などについても触れられました。地域に支えられての学校です。地域あ

っての学校であります。これからも地域と共に、そして、地域とつながり、地域を

創ってゆける人材を育てられるよう、全教職員で第四小ならではの教育活動に邁進

してゆきたいと思います。学校評議員の皆様、お忙しい中、有り難うございました。 
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